
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

La Bibbia di Gutenberg, primo libro stampato con la tecnica dei caratteri mobili, 
realizzata a Magonza nel 1453 è uno fra i libri più preziosi al mondo (a oggi ne esistono solo 22 
copie complete delle 180 originariamente stampate) sia per il suo valore, sia per ciò che 
rappresenta nella storia della stampa e, conseguentemente, della diffusione della cultura.  
 

Per tutti i cristiani, però, il valore di questo libro è dato soprattutto dal fatto che 
Gutenberg scelse per quel suo primo libro stampato, che avrebbe rivoluzionato la storia della 
comunicazione, di riprodurre il libro per noi più sacro (nella versione tradotta da San Gerolamo 
nel V secolo) facilitando così l’avvio della diffusione, oggi planetaria, del rivoluzionario 
messaggio di fede, di pace e fratellanza portato da Gesù Cristo. Un messaggio che ancora oggi è 
più che mai attuale e profondamente radicato nei valori di tutti i cristiani del mondo, ma anche 
di tutti gli uomini di buona volontà. 
 
Saluto, dunque, con grande gioia questa nuova riproduzione della Bibbia di Gutenberg 
approntata con impareggiabile maestria dalla Fondazione Scriptorium Foroiuliense, le cui copie 
saranno diffuse da Roma a Kiev, da Washington ad Assuncion fino a Madrid,  
Sia il veicolo che diffonde ancora una volta nel mondo il messaggio evangelico di speranza, di 
pace e fratellanza in un periodo in cui tanti nostri fratelli e sorelle continuano a soffrire per le 
guerre, le carestie, la povertà, e il non rispetto dei fondamentali diritti umani. 
Questo è l’obiettivo che ha mosso i collaboratori della Fondazione Scriptorium Foroiuliense 
nell’intraprendere quest’opera di alta qualità storica e artistica.  
Per questo meritano un particolare attestato di riconoscenza unito alla benedizione del Signore 
che invoco su di loro. 
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